

## Los alumnos de la Universidad Politécnica de Cartagena participan en las charlas informativas ‘Quiero ser auditor’



### Los alumnos de la Universidad Politécnica de Cartagena participan en las charlas informativas ‘Quiero ser auditor’

• La actividad, que pretende dar a conocer esta profesión, ha sido organizada por la Agrupación Territorial de la Región de Murcia del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España

La Agrupación Territorial de la Región de Murcia del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España ha acercado su profesión a los alumnos de cuarto curso del Grado en Administración y Dirección de Empresas de la Universidad Politécnica de Cartagena, a través de la charla ‘Quiero ser auditor’. Estos encuentros, destinados a la comunidad educativa, tratan de visibilizar la labor del auditor en la sociedad como garantes de la transparencia pública y privada, y difundir los amplios conocimientos que se pueden adquirir a través de este puesto de trabajo.

En este encuentro, Isidoro Guzmán Raja, profesor de la UPCT y vicepresidente del Comité Directivo de la Agrupación Territorial de la Región de Murcia, y Ana Belén Ortuño Caballero, vocal de Formación del Comité Directivo y socia directora de AUDICIDAD, explicaron a los alumnos la experiencia laboral que se puede adquirir al trabajar en una firma especializada en auditoría, que permite tratar con empresas de diferentes tamaños y sectores, como aquellas del ámbito de la industria vitivinícola, los servicios, las promotoras inmobiliarias o las empresas agrícolas.

‘Quiero ser auditor’ es la segunda vez que se celebra este año. La charla ya se realizó el pasado abril en la Universidad Católica San Antonio de Murcia, donde los ponentes, al igual que en esta edición, destacaron la relevancia de presentar la profesión entre la sociedad y darla a conocer, especialmente entre los más jóvenes, para incentivar que cada vez más personas se presenten al examen del Registro Oficial de Auditores de Cuentas (ROAC).

Una entidad que vela por la profesión

La Región de Murcia cuenta actualmente con un total de 200 auditores en activo, parte de ellos pertenecientes al Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España. Este organismo, a través de la Agrupación Territorial de la Región de Murcia, trabaja activamente para promover y divulgar la relevancia del papel de los auditores en el desarrollo económico y social y en el incremento de la transparencia.

La Agrupación Territorial se enfoca en mantener la alta calidad profesional de sus miembros, en hacer cumplir las normas deontológicas y los valores inherentes a la profesión (integridad, independencia y competencia profesional) y en ofrecer una amplia gama de servicios de calidad técnica a sus miembros, entre otros.

<http://mynmedia.mynews.es/intelligence/C3200143/document/22056/L17202311296018/?tipus=url&fromEmail=True&idEnviament=285871>

<https://www.murcia.com/cartagena/noticias/2023/11/29-los-alumnos-de-la-universidad-politecnica-de-cartagena-participan-en-las-charlas-informativas-quiero.asp>

<https://www.cartagenadehoy.com/index.php/2-noticia/45155-alumnos-de-la-upct-participan-en-las-charlas-informativas-quiero-ser-auditor>

<https://www.cartagenaactualidad.com/articulo/universidad-e-innovacion/alumnos-universidad-politecnica-cartagena-participan-charlas-informativas-quiero-ser-auditor/20231129113610133800.html>